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七月二十三日、今年度の朝の清掃奉仕が始りま

した。早朝七時からの予定にもかかわらず三十分

前から多数のメンバーが集まり、時間を前倒しし

て作業を行いました。田中会長を先頭に、落ち葉、

草等のごみを手際良くほうきで集め袋詰めしてい

く一連の流れに、私は参加者の作業への真剣な取

り組みと手際の良さから解る奉仕作業の歴史の長

さに感心致しました。ごみの袋がどんどん集まる

につれて公園内はみるみるきれいになり、一時間

程度の作業が終了しました。

今回参加の皆様、早朝、又ご多忙の折の参加大

変有難うございました。次回は九月の予定です。

引き続きご協力をお願いいたします。

尚、後になりましたがライオネス会長さん、紅

一点の参加ありがとうございました。

参加者　石井、砂田、田中敏、谷尾、谷口、田渕、

西山、仁保、林憲、平野、藤森、松本繁、安田、

矢野、山根秋　15 名　　LS　横山　1名

LB　田中敏　1名、平野　2名

樗谿公園の清掃

谷 尾 喜 次環境保全・公衆安全委員会副委員長

今年度図らずも、7R － RC 職を仰せつかり 1

年間リジョン運営に当たる事になりました。責務

の重大さを思いますと、身がひき締まる感が致し

ます。ZCはじめリジョン内クラブの皆様のご協

力とご指導を心よりお願い申し上げます。

人生は楽しくが私のモットーで仕事においても

そうですが、ましてやライオンズの奉仕活動にお

いては、精一杯仕事をした余力で行う活動であれ

ば尚更のこと楽しくやるべきだと思います。会員

相互の信頼と相互理解を深めながら本年度地区ガ

バナーの基本方針「仲間と共に価値ある奉仕」の

もと ZCと連絡を密にし、各クラブが楽しく奉仕

活動が出来るよう頑張りたいと思っています。

7R－RC就任の挨拶

御 船 幹 雄7R－RC
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7R － 1Z　ゾーンチェアパーソン
就任のご挨拶

原 田 達 雄7R－1Z・ZC

このたび、7R － 1Z のゾーンチェアパーソン

に就任いたしました鳥取久松 LC所属の原田でご

ざいます。

仕事の関係でライオン歴もかなり長く、336 －

B地区内の 4つのクラブを経験し、ここ数年の間

に 2回の地区委員も拝命し、この辺でそろそろ…

と考えていた矢先に、今回の大役がまわってまい

りました。お引き受けできる年齢でもないのです

が、今迄お世話になってきたライオンズクラブに

最後のご奉公をという気持ちでお引受けした次第

です。

先日「ゾーンチェアパーソン必携」の送付を受

け、一通り目を通して見ましたが、改めて大変な

役をお引受けしたものだと痛感いたしております。

序文の中で「ゾーンチェアパーソンは指導者と

して会員にやる気を起こさせる激励者として次の

事をやるべきである…」と大変な事が次々記載さ

れておりますが、私はライオンズクラブが地域か

ら支援され、評価・賞賛されるものであるために

は、まず何よりも会員の維持・増強が最重要課題

であると考えます。

現在各クラブ共に減少傾向にある現状会員数を

更に下回る事となれば、ライオンズクラブそのも

のの運営危機を生じ、世の為、人の為どころか、

クラブ自体の存続が危ぶまれる状態に陥ることに

なるであろう事は、現会員全員の共通の認識であ

ろうと思われます。

松本ガバナーの本年度重要施策の第一項目にも

会員の増強を掲げられており、336 － B地区の会

員数がピーク時より 2,400 名減少し、現在 4,050

名程度まで落ち込んでおり、ガバナー要請として

各クラブ最低 1 名の純増により、来年度末には

4,150 名以上の確保に向かって全力を傾注すべき

と考えます。クラブとしての数々の諸施策活動も

メンバー増加があってこそ、立派な活動ができる

ものと確信しております。

今年度各クラブの入会式等にはできるだけ出席

させて頂きたいと考えておりますので、その際に

はお声をかけていただければ幸いです。

また、本年度は 2008 ～ 2009 年度の 7 リジョ

ンよりのガバナー選出が大きな問題として出てま

いります。幸い御船リジョンチェアパーソンは尾

闢キャビネットの幹事として活躍された方でもあ

り、何かとご指導いただきながら進めていかねば

と思っておりますので、この件につきましても何

分のご協力を賜りますようお願い申し上げ、就任

のご挨拶といたします。

今年度の計画委員会の最初の事業として、7月

20日（木）の第 918回第 2例会を納涼例会として、

鳥取ワシントンホテルプラザにて開催いたしました。

安田第 2副会長の挨拶、矢野地区委員の乾杯後

懇親会となりました。「和気藹々」という田中会

長のスローガンを念頭に、生ビールも進み和やか

な雰囲気となりました。

いよいよ納涼例会恒例？全員参加のゲーム開催

です。今年はイントロカラオケとこれまた恒例？

の西尾先生と愉快な仲間達？の演奏と合唱。そし

てビンゴゲームと逆ビンゴを企画いたしました。

イントロカラオケでは 5名のいずれ劣らぬ歌唱

力の持ち主が登場いただき、最後の谷口さんの「月

月火水木金金」の熱唱は幼年期を思い出された会

員が多数おられたのではないかと思います。

西尾先生は手品・ハーモニカ・ウクレレ・そし

2006年　納涼例会

三 沢 　 聡計画委員会委員長



－ 4 －

て女性陣と砂田さん、田中宏明さん、下田さんを

従えてのオンステージ。時間が少なくてすみませ

んでした。

そして最後はビンゴゲームと逆ビンゴ。最後の

最後まで楽しめる工夫をしたつもりでしたがいか

がでしたでしょうか。

本年度も 6回の夜間例会を計画しております。

和気藹々と楽しいひとときが持てますよう、計

画委員会一同尽力いたしてまいります。

63 名ものご出席ありがとうございました。
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鳥取県視覚障害者福祉協会といなばライオンズ

のカラオケ交流会が、6月 25 日鳥取市富安の「さ

わやか会館」にて行われました。

この交流会は毎年行われており、今年で 20 回

目を迎え歴史ある交流会として協会側も楽しみに

しておられました。

当クラブからは、20 回連続参加の砂川さん、

山本会長、紅一点の富士原さんと私の 4人が参加

いたしました。

このカラオケ交流会は対抗戦形式で、これまで

の成績は協会側の 10 勝といなばライオンズの 9

勝の内容となっており、ほぼ互角で交流が進めら

れております。

今回は、連続参加の貫禄と芸に磨きのかかった

砂川さん、会長責任として熱唱された山本会長、

自称「宝塚出身」の富士原さんの個性ある歌声で

勝利することができました。本当にご苦労様でし

た。担当委員長として御礼申し上げます。

視覚障害のみなさんは、私達の姿を声で判断し

ていただいており「声を発し歌い話す」ことがこ

の交流会の本来の目的だと思います。

いなばライオンズの参加者も、年々少なくなり

固定化しておりますが、鳥取市で最大規模を誇る

いなばライオンズとして、もっと多くの方に参加

していただきたいものだと感じます。

日々の忙しさの中から「自分の時間をどれだけ

社会に提供できるか」がライオンズ会員の大きな

使命とも思えました。

この 1年間、社会福祉委員会の委員長として担

当事業に携わりながら、多くを学び多くの人に出

会うことができました。

委員長として充分な働きは出来ませんでした

が、会員の皆様や委員の皆様に大変ご協力いただ

きました。本当にありがとうございました。

歴史と伝統を重んじながら、会員ひとりひとり

の存在感が引き出せる、今の時代にふさわしい、

調和のとれたライオンズ活動へ結集しましょう！

カラオケ交流会に参加して

川 田 善 忠社会福祉委員会委員長

2006 年度の重点項目と事業計画
●会員委員会 委員長／壱岐昇一

（１）会員増強

会長方針会員増強と共に会員維持に努める。

会員純増　会員数 80 名の会員維持を目標とし

その為に 5名の新会員を実現する。

（イ）会員増強のため全員で増強にあたる。

（ロ）良い人があれば積極的に推薦する。

（ハ）女性会員の増強。

（２）新会員オリエンテーション

入会前に行うものとする。

（３）会員手帳作成

（４）慶弔関係

結婚記念　長寿祝い　その他慶弔

（５）会員例会名札変更

現在の名札は大きくて古くなったため、小さく

てすっきりした物に変更する。
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●出席・大会・会則・付則・財務・接待委員会 委員長／横山賢二

※郡山開成LCの35周年記念式典（2006.10.22（日）

開催）には、20名以上参加する。

※地区年次大会に、その年の新入会員に参加して

もらう。（オリエンテーションで説明する。）

●ライオンズ情報・インターネット・指導力育成・
　未来ビジョン・PR・会報編集委員会

委員長／谷口　亮

この委員会は、会報「いなば」の編集発行に重

点をおいて活動する。

原稿依頼は第 1例会にお願いし、締切りは第 2

例会までとする。

寄稿いただいた原稿を第 2例会の翌日、つまり

第 3金曜日 PM4：00 ～ 5：00 事務局会議室にて

編集する。校正は第 4 金曜日 PM4：00 ～ 5：00

事務局会議室にて行う。

内容としてはアクティビティを最優先とし記録

保存につとめる。今年度の会長方針に従い写真を

活用してわかりやすい会報を目指します。

会員のご寄稿を心からお待ち申し上げます。

●計画委員会 委員長／三沢　聡

平成 18 年度、入会 1年も満たずに委員長を仰

せつかってしまいました。まだまだ、勉強不足が

否めませんが、会長方針に則り、例会計画を遂行

してまいります。

鳥取いなばライオンズクラブの結成以来のモッ

トーである、「和」の精神から「和気藹々」とい

う方針を打ち出された会長のスローガンのもと、

友達関係を深める為の特別例会は夜間例会とし今

年も懇親会を行うこととなりました。

会員の皆様より登録料をご負担いただくことと

なりますが、委員長としてもさることながら、夜間

例会場の責任者としても飽きのこない、マンネリ

感のないご提案をさせて頂こうと考えております。

会員の皆様方のご協力とご支援の程、宜しくお

願い申し上げます。

●青少年指導・レオ・YE・国際プログラム・市民・教育委員会 委員長／太田泰裕

鳥取こども学園の子ども達も楽しみにしている、

もちつき大会も継続事業としてやっていきます。

作文募集から総合的な学習発表会に代わり、4

回目となる今年度。

鳥取市の小学校も合併により広範囲となり、参

加する人達の交通手段の確保についても非常に難

しくなっていると思いますが、子ども達のいきいき

とした発表の場を今回もやり遂げたいと思います。

教育の基本方針も毎年の様に変わり、先生方も

大変でしょうと思いますが、メンバーの熱意で参

加校を確保して行きたいと願っています。

●環境保全・公衆安全委員会 委員長／石井節夫

この度委員長に就任する事になりました。無事

に一年間やり通せるか不安ですが、ライオンズの

方々の御協力をいただき、やって行きたいと思っ

ています。

今年度の事業としまして

　・朝の清掃奉仕

　・交通安全週間に講演会及び交通指導他

　・鳥取環境大学しだれ桜の肥料、手入れ作業

　・樗谿公園へのベンチの設置など…

皆様のご指導をいただきながら、頑張りたいと

思います。どうか宜しくお願い致します。
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●糖尿病教育・保健・アイヘルス・視力保護盲人福祉・
　聴力保護言語障害者福祉・献眼推進・社会福祉委員会

委員長／山下教幸

今度、社会福祉委員会で委員長をおおせつかり

ました。山下教幸と申します。鳥取いなばライオ

ンズクラブに入会いたしまして、一年半が過ぎま

した。2期目が終わりまして、3期目に入ったわけ

ですが、私自身何を、この一年半やって来たのだ

ろうと思い振り返って見るのですが、ただ諸先輩

を見て先輩方について行っているだけのように思

います。そんな中で委員長をおおせつかったわけ

ですが、何をすればいいのかさっぱり分かりませ

ん。ただ田中会長をはじめ、先輩方に迷惑をかけ

ないようにこの一年間頑張って、聞くは一時の恥

の思いで、先輩方に聞きご指導頂きながら頑張っ

てやらせて頂きますので宜しくお願い致します。

2006 年 6月ゴルフ同好会便り

加納義信選手今期最終戦有終の美で〆る
田渕吉男選手ベストグロス

ベストグロス賞 田渕　吉男
ドラコン№ 5 神谷　博文
　　　　№ 10 矢野　信也
ドラタン№ 5 西尾吉兵衛
　　　　№ 10 安田　　勤
ニアピン№ 2 仁保　統博
　　　　№ 7 西山　　弘
　　　　№ 11 森下　堅司
　　　　№ 16 粟嶋　道和

2006 年 6月例会成績表　6月 25日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 加納　義信 85 25 60
2 安田　　勤 108 45 63
3 田渕　吉男 89 23 66
4 横山　賢二 97 29 68
5 仁保　統博 79 8 71
6 粟嶋　道和 98 26 72
7 矢野　信也 92 19 73
8 渡邊　哲次 120 45 75
9 森下　堅司 98 22 76
10 西山　　弘 96 19 77
11 田中　敏明 87 10 77
12 藤森　寛義 123 45 78
13 山本　兼由 94 15 79

順位 氏名 GROS HDCP NET
14 神谷　博文 96 14 82
15 西尾吉兵衛 129 38 91
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岸　良尚選手年間マンスリー戦を征す
山本前会長杯（年間優勝者 11名）

岸さんの優勝の弁

今年 7月 7日で傘寿に辿りついた。ライバルの

山本さん 80 才で昨年 9月例会で早々と優勝され

た。刺激を受けて 100 を切るを目標に体力と技術

向上に励んだ結果、10 月例会で優勝が巡ってき

た。今回最終回取り切り戦でひそかに念願してい

た優勝がころげこんで来た。感謝、感謝である。

日頃シルバーティーで一緒にプレーしている西

山さんも BG杯グループで 87 の好スコアーで廻

り優勝された。正に老人パワーを発揮した日で

あった。

例年酷暑の中の 7月例会であるが、今年は梅雨

前線停滞の影響で曇天、気温も余り上がらず、予

想された雨もなく比較的好コンディションに恵ま

れた。体力低下した年寄には 18 ホールの体調配

分もうまく出来た。一緒にプレーした山本、西山、

安田さん、最後迄気が抜けない充実緊張したプ

レーであった。ベテランキャディーの目測距離判

定指導と支援が好スコアーに結びついたと思う。

マイペースでいつまでも続けられる高齢者ス

ポーツ、ゴルフにこよなく愛着を覚えるこの頃で

す。同好会同志のお付合い、ご支援今後ともよろ

しくお願いします。

山本前会長杯

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 岸　　良尚 94 19 75
2 山本　兼由 97 15 82
3 米村　廣之 88 6 82
4 下石　明義 103 20 83

順位 氏名 GROS HDCP NET
5 加納　義信 96 10 86
6 西尾吉兵衛 127 38 89
7 下田　哲也 127 38 89
8 山根　哲実 122 29 93

年間 BG杯　西山　弘選手に輝く
年間BG杯

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 西山　　弘 86 19 67
2 矢野　信也 87 19 68
3 仁保　統博 77 8 69
4 田渕　吉男 95 23 72
5 山本　孝夫 95 23 72
6 田中　敏明 84 10 74
7 川田　善忠 94 18 76
8 田中　康之 87 7 80
9 米村　廣之 88 6 82
10 加納　義信 96 10 86
11 中村　洋和 100 11 89
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2006 年 7月ゴルフ同好会便り

藤森寛義選手新年度の初戦を飾る
仁保統博選手ベストグロス

藤森さんの優勝の弁

いなば LC ゴルフ同好会、新年度初のコンペ

が 7月 23 日、鳥取ゴルフクラブで行われました。

各地に被害を、災害を起しています停滞前線が、

九州、中・四国、中部地方と広範に留まり、湿っ

た南風が吹き込んで蒸し暑い日でした。

優勝…私には夢の又夢でした。嬉しい。諸兄に

感謝致します。辛抱する木に美花とか、諦めず続

けた後の栄と思っています。

１．いなば LCゴルフ同好会の良い気風。

２．当日のオーダーに恵まれました。

３．格段のHDCPを頂戴いたしました。

４．メンタルなスポーツ、リズムも大切。

ゴルフのスポーツとして、心・技・体を併せ持っ

た。川田、横山、下石各氏と一緒させて頂きまし

た事、大きな起因であります。

今後ゴルフに精進致します。一層の御教導を賜

ります様、お願い致します。

2006 年 7月例会成績表　7月 23日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 藤森　寛義 105 50 55
2 安田　　勤 103 45 58
3 西山　　弘 86 24 62
4 山本　孝夫 95 29 66
5 横山　賢二 100 33 67
6 矢野　信也 87 19 68
7 岸　　良尚 94 25 69
8 仁保　統博 77 8 69

年間参加優良杯　安田　勤選手獲得す
参加優良出席杯

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 安田　　勤 103 50 55
2 藤森　寛義 105 45 60
3 西山　　弘 86 19 67
4 矢野　信也 87 19 68
5 仁保　統博 77 8 69
6 横山　賢二 100 29 71
7 田渕　吉男 95 23 72
8 山本　孝夫 95 23 72
9 田中　敏明 84 10 74
10 富士原貴恵子 139 65 74

順位 氏名 GROS HDCP NET
11 岸　　良尚 94 19 75
12 田中　康之 87 7 80
13 砂田　典男 99 19 80
14 山本　兼由 97 15 82
15 米村　廣之 88 6 82
16 下石　明義 103 20 83
17 加納　義信 96 10 86
18 西尾吉兵衛 127 38 89
19 下田　哲也 127 38 89
20 山根　哲実 122 29 93

順位 氏名 GROS HDCP NET
9 米村　廣之 88 18 70
10 田中　宏明 111 40 71
11 森下　堅司 94 23 71
12 田中　敏明 84 13 71
13 山本　兼由 97 25 72
14 田渕　吉男 95 23 72
15 下石　明義 103 30 73
16 川田　善忠 94 20 74



－ 10 －

会長・幹事バッチ引継ぎ

7月第1例会（6日）

・西山　弘…田中敏明新会長の船出を祝してド

ネーション致します。

・田中敏明…第一例会が無事に出来ました。

・田中敏明・永美一雄・山本孝夫・田渕吉男・安

田　勤・林　憲二・森田勝憲・砂田典男・原田

進…本年度一年間、宜しくおねがいします。役

員一同。

・矢野信也…今年度336－B地区の地区委員に出

ることになりました。皆様の御支援と御協力を

お願いします。

・平野之致…外孫の高校2年、松本憲太郎が7/2開

催された第60回全日本アマ将棋名人戦・鳥取県

予選大会で優勝し8/26から大阪で開かれる全国

大会に出場します。又読売新聞が6/24から主催

された第19回アマ竜王戦の全国大会、出場者に

対して今年から県代表に五段、準アマ竜王に六

段、アマ竜王に七段と、これまでより一段上の

段位を将棋連盟より贈呈されることになり喜ん

でいます。

・砂川啓治…7月2日、琴浦町体育館で行われた第

37回「子ども自転車鳥取県大会」で我が孫4号

「砂川大地」率いる美保小チーム、3回目の東

京大会おしくも準優勝でダメでした。個人の部

で2位に入賞しました。

・森下堅司…元気になりました。よろしくお願い

します。

・山本孝夫…ライオンズクラブの会報「いなば」

7月号の表紙に載りましたので。

・加納義信…6月度ゴルフ同好会の月例コンペで

優勝させていただきましたので、ドネーション

します。

・森田勝憲・西山　弘・山本兼由・今川　登・岸

良尚・三谷　伝・山口　享・山本俊彦…6月29

日に2005年度の出席・大会・会則・付則・財

務・接待委員会の「お別れ会」を開催して一年

間の思い出話に花を咲かせました。委員会費の

残金をドネーションします。

・環境保全・公衆安全委員会…2005～2006年度の

委員会の残金が出ましたので、ドネーションし

ます。

7月第2例会（20日）

・森田勝憲…鳥取県印章彫刻技能士会、会長に就

任しました。

・安岡敬恒…会員皆様、昨年度は、一身上の都合

により休ませて頂いておりました。申し訳あり

ませんでした。本年度から新たな気持ちで、出

来る限り頑張って行きたいと思いますので宜し

くお願い致します。

ベストグロス賞 仁保　統博
ドラコン№ 5 川田　善忠
　　　　№ 10 中村　洋和
ドラタン№ 5 山本　孝夫
　　　　№ 10 藤森　寛義
ニアピン№ 2 山下　教幸
　　　　№ 7 横山　賢二
　　　　№ 11 山根　哲実
　　　　№ 16 加納　義信

順位 氏名 GROS HDCP NET
17 富士原貴恵子 139 65 74
18 山下　教幸 94 20 74
19 加納　義信 96 20 76
20 西尾吉兵衛 127 50 77
21 山根　哲実 122 45 77
22 田中　康之 87 8 79
23 石井　節夫 102 23 79
24 梨原　　剛 112 32 80
25 中村　洋和 100 19 81
26 砂田　典男 99 18 81
27 下田　哲也 127 45 82
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田中敏明会長栽培の月下美人

★7月6日　第917回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率75％　M後率86.2％）

※役員紹介

※会長幹事バッチ引継ぎ

※会長所信表明並びに挨拶

※地区委員任命状伝達

336－B地区IT・情報・PR広報委員　矢野信也

※年間計画案承認

※新年度予算案承認

＜幹事報告＞

・今年度取引銀行について

・7、8、9、翌6月は上着無しノーネクタイも可

・例会・理事会においての喫煙はご遠慮ください。

・郡山開成LC35周年記念式典について

日時　2006年10月22日（日）　於．郡山市

・第45回東洋・東南アジアライオンズフォーラム

開催について

日時　2006年11月3日（金）～6日（月）

場所　マレーシア・ペナン　締切日　8月31日

・第1回7R－1Z会長・幹事会開催について

日時　2006年7月3日（月）12：00～14：00

場所　白兎会館

出席者　田中敏明　永美　事務局

・7R－1Zガバナー公式訪問日程について

日時　2006年8月31日（木）12：20～13：30

会場　ホテルニューオータニ鳥取　鶴の間

＜委員会報告＞

・計画…納涼例会（7月第2例会）について

日時　7月20日（木）　例会18：00～18：30

　　　納涼会18：30～20：00

場所　鳥取ワシントンホテルプラザ

・前視力保護委員会…鳥取県視覚障害者福祉協会

東部支部よりお礼状

・環境保全…朝の清掃奉仕について

日時　7月23日（日）7：00～8：00　於．樗谿公園

★7月11日　2005年度会計監査11：30～梅乃井

前年度会長、前年度第一副会長、前年度会計、

前年度会計監査2名、事務局出席

・砂川啓治…こども自転車鳥取県大会、おしくも

美保小チームわずかの差で準優勝でした。全国

大会（東京）出場ならず。我が孫「砂川大地」

6年個人の部で2位に入賞しました。「ジージー

のおかげ」

・仁保統博…原田テールツィスターご苦労様で

す。今年度宜しくお願いします。

・永美一雄…梅雨明けをまっているのですがなか

なか明けてくれません。明日21日、かねてより

交流している釜山ヨットクラブと、更なる交

流の輪を広げるため境港よりヨットで出港し

ます。梅雨前線の中の航海になりそうなので先

が思いやられますが、安全航海を願ってドネー

ションします。

・前計画委員会…皆様のご協力により、全事業が

無事終了致しました。一年間本当に有り難うご

ざいました。

・田中敏明…納涼例会を祝って。

・富士原貴恵子・横山賢二・西尾吉兵衛・粟嶋道

和・中井健一・谷口　亮・野村俊美・砂田典

男・下石明義・竹本峰人・山本孝夫・森田勝

憲・中村彰恵・山本俊章・下田哲也…7月第2納

涼例会では歌ありビンゴゲームありで景品まで

頂きました。楽しい納涼例会でしたので喜んで

ドネーションします。



－ 12 －

マンスリーレポート集計表（6月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 6 39 45 △ 6 1 49 61.0％ 14 551,003 11

鳥 取 い な ば 82 82 81 86.0％ 3 110,000 27 3,302,128 12

気 高 1 21 22 △ 1 22 66.0％ 6 189,766 4

鳥 取 中 央 1 1 59 59 1 58 4 83.0％ 5 199,151 27 1,500,121 3 12

鳥 取 久 松 2 45 47 △ 2 49 82.0％ 3 250,164 21 2,860,872 2 11

岩 美 1 10 11 △ 1 11 1 89.0％ 5 249,880 1 4

鳥 取 千 代 34 34 1 34 2 73.0％ 2 407,800 13 702,932 1 7

鳥 取 砂 丘 49 49 49 4 80.0％ 1 291,460 10 1,360,247 2 12

小計（8クラブ） 1 11 339 349 △ 10 0 3 353 11 77.5％ 14 1,148,575 123 10,716,949 9 73

累計（104クラブ） 9 154 3,905 4,050 △145 9 47 4,077 248 80.8％ 129 9,802,019 1,646 156,488,417 121 1,265

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 23 23 23 1 11

津 山 14 14 16 1 50,000 1 12

鳥 取 い な ば 1 20 21 △ 1 23 1 30,000 2 130,000 1 8

合計（3クラブ） 0 1 57 58 △ 1 62 1 30,000 3 180,000 3 31

◎8月誕生祝…1日石井　8日中村洋　20日山本俊彦

　21日山下　28日下石　30日森田勝　31日田中由

松谷

◎8月結婚記念日ライオン…該当ナシ

◎同好会だより

・8月のクラブゴルフは、8月27日（日）砂丘

9：00スタート

★7月13日　理事会　18：30～　丸茂

理事19名、前会計　メーキャップ1名出席

・7R-1Z　8LC会長・幹事会開催報告

・会員増強・エクステンション研修会開催

日時　2006年7月29日（土）13：00～16：00

場所　岡山ロイヤルホテル

出席者　田中敏明　田渕　壱岐

★7月20日　第918回納涼例会　例会　18：00～

18：30　納涼会　18：30～20：00

於．鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率73.8％）

※2005年度会計報告・監査報告・余剰金処分案に

ついて

※不在会員申請について

＜幹事報告＞

・2005～2006年度後期ガバナーズ・アワード受賞

について

「会員増強部門」★大賞（1名増強）

「クラブ運営部門」（郡山開成LCと姉妹クラブ

提携）★大賞

「LCIF（CSFⅡ）」★大賞

・7R－1Z・ZC　原田達雄（鳥取久松LC）

例会訪問について

日時　2006年8月3日（木）（8月第1例会）

場所　白兎会館

・鳥取中央LC主催チャリティー・サマージャズ

コンサート開催について

日時　2006年8月20日（日）18：00～

場所　鳥取市民会館

出演者　クインズビー　ジャズ　オーケストラ

（鳥取市中心に活動するアマチュアバンド）

入場料　大人1,000円　高校生500円　中学生以

下無料

☆コンサートの収益金は鳥取こども学園の乳児院

建設に充てられます。

＜委員会報告＞

＊出席大会委員会

・郡山開成LC35周年記念式典参加について

日時　2006年10月22（日）16：00～（予定）

場所　ホテル　ハマツ

記念ゴルフ開催　日時　10月23日（月）

※観光を希望の方は設定するということです。

・津山衆楽ライオンズクラブ認証20周年記念式典

開催について

日時　2006年11月12日（日）11：00～14：00

場所　津山鶴山ホテル　締切日　8月31日
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理事会だより－（7月）事務局だより
議題

①準備理事会（仮）決議事項を正式決議とする件

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承認

②2005年度会計報告・監査報告　　　　　　承認

③新会員について

会員委員長より下記1名仮推薦が出されたこと

が説明され、審議の結果承認とする。

④不在会員の申請について

　2名申請　　　　　　　　　　　　　　　　承認

⑤納涼例会（7月第2例会）について

日時　2006年7月20日（木）18：00～20：00

場所　鳥取ワシントンホテルプラザ

※余興は、7/14計画委員会にて決定　　　承認

⑥CSFⅡ送金について

一人当たり115ドル拠出今年度分集金について

は、審議の結果、10月に1回で集金する。

⑦8LC合同アクティビティについて

上記の件について、7R－1Z会長幹事会にて、

第一回ガバナー諮問委員会（9月11日）までに

各クラブ検討してほしいうということが、ZC

より提議されたことが会長より説明され、次回

8月理事会にて検討することとする。

◎7月10日　2005年度会計監査　13：30～　白兎会館

◎7月14日　第259回例会　14：00～　白兎会館

・新役員紹介

・会長・幹事バッチ引継ぎ

・会長所信表明

・スポンサークラブ会長挨拶

・2005年度会計報告・監査報告

・年間計画案・予算案承認

・誕生祝品について

・納涼例会について

・7月の朝の清掃奉仕

7月23日（日）7：00～8：00　於．樗谿公園

・7R－1Zガバナー公式訪問日程について

日時　8月31日（木）

会場　ホテルニューオータニ鳥取

合同例会　12：20～13：30　

ホスト　鳥取久松LC

・8月は納涼例会

日時　8月18日（金）18：30～

場所　白兎会館

・会費納入について

・取引銀行について

・田中敏明・森田勝憲…例会に出席させてもらい

まして。

・横山紀代・三谷信子…今年度一年間宜敷くお願

いします。

・中井加代子…6月29日、日本海新聞にライオン

ズクラブ会長の山本孝夫さんと鳥取いのちの電

話に贈呈をしている所が写っていました。



表紙写真説明

今年度最初の朝の清掃奉仕を終えて、一息ついたところ。
田中敏明会長とお嬢さん、そして谷口さん。
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新年度の引継ぎも無事終わり田中新会長の堂々

たる所信表明の姿拝見して、胸を打たれた気持ち

は、私だけではなかったと思います。

いよいよ新年度もスタートし委員会活動も始ま

り、7月第 2例会、納涼暑気払いでも計画委員会の

企画で楽しくメンバー同士の親睦も図れたと思いま

す。環境委員会の清掃奉仕作業にも沢山の参加者

がありました。

会報編集にもどんどんと原稿を寄せていただい

て沢山の人に読んでいただける会報を頑張ってつ

くって下さい。

第 2副会長　安田　勤

○
○

（鳥取中央 LC例会）

LSC 第 260 回納涼例会（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

第 919 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

クラブゴルフ

理事会

7R－ 1Zガバナー公式訪問合同例会


